

Cuba da protección a traficantes de drogas

Nueva York, abril 30 (AP). "Los contrabandistas de estupefacientes de Colombia a Estados Unidos son protegidos por Cuba, que a su vez obtiene divisas para fomentar la revolución", dice hoy el diario "Wall Street Journal" en primera plana.



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TOMA VINO. Shanghai, China, abril 30 (UPI). El presidente Reagan mueve la cabeza hacia atrás, para ingerir un trago de vino chino, durante un banquete en su honor que le fue ofrecido por el alcalde Wang, de Shanghai, en la sala de exhibiciones.

Experto critica a Grupo Contadora

Nueva York, abril 30 (UPI). El Grupo de Contadora se ha aferrado a "una letanía de principios generales y exhortaciones de poco valor práctico" y el resultado de su acción tiene un "efecto soporífero y pernicioso en Estados Unidos", dice Piero Gleijeses, profesor de Política Exterior estadounidense en la Escuela John Hopkins de Estudios Internacionales Avanzados.

En un artículo que publica hoy el "New York Times" dice que la lógica básica de Contadora llevaría a la normalización de relaciones entre Honduras y Nicaragua, cesaría la ayuda estadounidense "al régimen

salvadoreño" y la asistencia que Cuba y Nicaragua brindan a los guerrilleros salvadoreños.

Sostiene que esto ocurriría si el Grupo de Contadora "estuviera dispuesto y fuera capaz de seguir la lógica intrínseca de su propio proceso, en lugar de aferrarse, como lo ha hecho, a una letanía de principios generales y exhortaciones de poco valor práctico".

"Pero es precisamente esta generalidad elusiva, en lugar de la autoridad moral de los países de Contadora o cualquier lógica

Pasa a la página 80



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPERAN VER A REAGAN. Shanghai, China, abril 30 (UPI). Alrededor de un millón de chinos residentes en Shanghai, que tiene una población de 12 millones de habitantes, se aglomeran en las calles de

la vieja ciudad, en espera de ver pasar la caravana motorizada en la que viaja el presidente Reagan, después de visitar la Fábrica Foxboro Ltd., en ruta hacia el Hotel Jing Jiang.

El diario financiero dice que "al tiempo que mantiene una actitud aparentemente severa para con los contrabandistas de drogas, el gobierno cubano ha escogido a unos pocos en secreto para hacerles favores especiales. Se ha permitido que estos traficantes selectos utilicen aguas cubanas como refugio de la guardia costera de Estados Unidos mientras trasbordan narcóticos enviados de Colombia a Estados Unidos".

"A cambio de esto Cuba recibe divisas —hasta 50,000 dólares por embarque— según algunos cálculos. Cuba emplea parte de estos fondos para comprar armas que son embarcadas clandestinamente por los contrabandistas a los guerrilleros en Latinoamérica", dice.

El "Journal" añade que "este acuerdo, que se dice ha sido autorizado por Fidel Castro mismo, ha sido detallado por investigadores antinarcóticos de Estados Unidos y también por contrabandistas que han dado testimonio de primera mano ante las autoridades legales de Estados Unidos y México".

Pasa a la página 82

Satisface posición de Reagan a Taiwan

Taipei, abril 30 (Latin-Reuters). El gobierno de Taiwan declaró hoy su satisfacción por lo que describió como firme posición asumida por el presidente Ronald Reagan durante sus conversaciones en Pekín acerca de los compromisos estadounidenses con la isla nacionalista.

"Al adoptar una posición firme contra los comunistas chinos, el presidente Reagan

ha demostrado ser un hombre de palabra que no dará la espalda a sus viejos amigos; dijo un funcionario de la Cancillería que pidió no ser identificado".

Analistas políticos dijeron aquí que la promesa de Reagan de continuar las ventas de armas a Taiwan reconfortaba a los nacionalistas, preocupados por la modernización militar china y por lo que ven como posibilidad de una invasión comunista.

Dijeron que los nacionalistas probablemente habían sido informados antes del viaje de Reagan de que Washington no haría concesión alguna a Pekín respecto de Taiwan.

Un vocero de la Cancillería dijo el viernes que

Pasa a la página 82

Papa recibe a Mons. Obando

Ciudad del Vaticano, abril 30 (AP). El Vaticano dijo hoy que el Papa Juan Pablo II recibió al arzobispo de Managua, monseñor Miguel Obando Bravo.

La Santa Sede dijo que la reunión fue llevada a cabo el sábado pero no dio detalles sobre lo tratado o razones por la demora en confirmar la audiencia.

El gobierno nicaraguense ha condenado un llamado de los obispos católicos de ese país para que se sostengan conversaciones con la oposición política.

El liderato de la iglesia ha expresado temor por la vida del arzobispo, según despachos aparecidos en órganos de prensa italianos.

Socialistas de España pierden en elecciones

Barcelona, abril 30 (UPI). El Partido Nacionalista Catalán logró la mayoría de los asientos en el Parlamento de Cataluña, en elecciones regionales que significaron una derrota para el Partido Socialista del presidente del gobierno español, Felipe González.

Tras computarse el 97,3 por ciento de los votos emitidos en los comicios de la víspera, las autoridades dijeron que el partido convergencia Unio, que desde las elec-

Pasa a la página 80



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROGRAMA ESPACIAL. Shanghai, China, abril 30 (UPI). El presidente Reagan habla sobre los astronautas y el programa espacial de los Estados Unidos, durante una sesión de preguntas y respuestas, en una sala de clases de la Universidad de Fudán.

Sesiones Congreso abre hoy Alfonsín

Buenos Aires, abril 30 (UPI). El presidente Raúl Alfonsín pronunciará mañana un discurso al inaugurar las primeras sesiones ordinarias del Parlamento después de casi ocho años de gobierno militares.

Se espera que el mandatario reiterará su exhortación para lograr la unidad de los diferentes sectores nacionales.

En su discurso dirigido a

Pasa a la página 69

Elogian debate de candidatos Ecuador

Quito, abril 30 (UPI). El debate entre los candidatos a la presidencia del Ecuador, Rodrigo Borja y Leon Febres Cordero, fue una contribución al sistema democrático y hubo discrepancias sobre el probable triunfo

fador, según las primeras reacciones.

Borja y Febres Cordero, uno de los cuales será elegido presidente el próximo domingo, intercambiaron

Pasa a la página 69

Buscan explosivos en embajada de Libia

Londres, abril 30 (AP). Policías volaron la puerta trasera de la que fuera la embajada libia, utilizando una escopeta disparada por control remoto, y entraron al edificio en busca de trampas y

armas, dijo un vocero del Scotland Yard.

Los policías descubrieron que todas las puertas habían sido cerradas y que tomaría varias horas establecer si se

Pasa a la página 82

Breves Internacionales

Universitarios en huelga en Brasilia

Brasilia, abril 30 (UPI). Estudiantes universitarios iniciaron hoy una huelga en esta ciudad en protesta contra el arresto de compañeros por la policía mientras madres de alumnos de una escuela primaria demandaron explicaciones por bombas de gas lacrimógeno lanzadas por la policía.

"Los estudiantes están disgustados por la violenta represión de la policía durante una marcha pacífica", dijo el presidente de la Asociación de Profesores de la Universidad de Brasilia.

El viernes la policía usó gas lacrimógeno para dispersar una protesta estudiantil en apoyo al restablecimiento de elecciones directas para presidente abolidas

Pasa a la página 80

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 79)